

# Abstieg noch nicht vom Tisch

Den Klassenverbleib sichern, das wollten die Spitzenspieler des Badminton Clubs Rot-Weiß Borbeck im vorletzten Saisonspiel gegen den in der Tabelle einen Platz vor ihnen stehenden Gladbecker FC 2. Ein Punkt hätte ausgereicht, um den Verbleib in der Landesliga zu erkämpfen.

Doch die Borbecker traten ersatzgeschwächt an und mussten das Damendoppel kampflos abgeben. Rüdiger Twiehaus und Sebastian Eumann konnten das zweite Herrendoppel für sich entscheiden, im Mixed waren Michael Lohrengel und Laura Strunz erfolgreich. Alle weiteren Spiele mussten die Borbecker abgeben, so dass die 2:6 Niederlage am Ende nicht mehr abwendbar war.

Die Entscheidung über den Klassenerhalt der Rot Weissen fällt somit erst am letzten Spieltag. RW Borbeck wird dann gegen Neukirchen-Vlyn antreten.